

駒場認定こども園園長だより

令和4年5月20日 駒場認定こども園 No.3

春の遠足

先日春の遠足が行われました。

あいにくのお天気でしたが、何とか
ほし組さんは園舎周りをお散歩・以上児さんは
駒場郵便局の見学に行ってくる事ができました。

郵便局では、窓口で切手やはがき、通帳などを見せてもらい
郵便のしくみをお話頂きました。

その後ポストの中身を見せてもらったり、裏の駐車場で
郵便車やバイクを見学、郵便局の配達のお仕事のお話も聞く事
ができ、記念に集合写真も撮ってきましたよ。

最後はお土産もたくさん頂き、ニコニコで帰ってきました。
園舎に戻ると以上児さんは宝探しゲームが始まり、お部屋
の中のお宝（マシュマロ）をみんなで探し盛り上がりました。

そして、楽しみなお弁当タイム！！

みんなに見せたくてすぐに蓋をあけようとする姿も・・・
お遊戯場で敷物を敷いて遠足気分を味わいながら食べました。

お天気はイマイチでしたが、遠足はとても楽しく
行なうことができました。

先日16日、十勝毎日新聞にも見学の様子の記事が
掲載されました！！

美味しいお弁当、遠足の準備等ご協力ありがとう
ございました！！

※後日以上児さんで、郵便局にお礼のお手紙を
書こうと計画しています☺



英語指導～「GrapeSEED」

英語指導が始まり、今年度から『GrapeSEED』のカリキュラムを用いて学んでいます。
『GrapeSEED』は子ども達が自然な言語習得の原則に基づいて“話せる英語”を身につけ英語でのコミュニケーションを養う為のカリキュラムです。
子ども達もイレイン先生・ゆうこ先生の指導の下、見て、聞いて、身体を動かしながら体験する事で楽しく学んでいる様子が伺えます。
『GrapeSEED』は歌や、絵本、映像等を使用し、習った単語や、表現を様々な形で繰り返し学習し、自然と身に付くように設計されています。
先日テキストとデジタルコンテンツのお手紙をお配りしました。
ご自宅でも是非活用しお楽しみ頂けたらと思います。



濱口 瑛士 絵画展

17日藤丸で開催されていた『濱口 瑛士絵画展』にたいよう組さんが見学に行ってきました。
藤丸に着くとすでにワクワク！！テンションの高いたいよう組さん。
1階からエレベーターで移動・・・外が見えることにまたまた興奮！！
7階につくと他のお客さんもいるのでしずか～に絵画展へ。
いろいろな絵を真剣に見ていました。
子ども達は「この絵が一番好き！」や「目がたくさんある～」
といいながら目を数えていたり、個々に色々な楽しみ方、
感想が聞かれていました。
絵画展は難しいかな？と思いながら連れて行きましたが、
思った以上に楽しめていた、たいよう組さんでした。
きちんと展示されている絵画を見るという
芸術に触れる良い機会となりました。

